

振り返って

を中心に1年を振り返ります。

1月

- 13日 消防出初め式
成人式
市内から1,043人が大人の仲間入りを果たしました。



2月

- 3日 男女いきいきフォーラム
5日 竹谷城跡で「石敷き」が発見
9-10日 農林水産まつり
10日 三河湾健康マラソン大会
18日 南極と通信衛星で結ぶ「南極教室」開催
29日 がまごおり産学官ネットワーク会議設立



3月

- 2日 福祉まつり
23日 チャリレース
スパ西浦モーターパークで初の自転車レース開催。
23日 観光交流フェア
26日 鉄道高架、蒲郡南駅前広場が完成
悲願の鉄道高架が完成。



4月

- 1日 市内小中学校で「特色ある学校づくり」プロジェクトが始まる
「子ども医療の無料化」拡大
3日 初の民営化「みどり保育園」開園
29日 森の文化祭
俊成の里短歌大会



5月

- 1日 全国瞬時警報システム (J-ALERT) 運用開始
3日 蒲郡漁業協同組合「水産祭」
16日 交通事故抑止緊急アピール
市内で連続して交通事故が発生。市長より緊急アピール発令。
25日 エリカカップヨットレース



6月

- 3日 「蒲郡みかん＆ホイップ」パン発売
4日 休日急病診療等委託料精算金問題で蒲郡市医師会を提訴
8日 わんぱく相撲蒲郡場所
13日 形原温泉で5万株のあじさいが見ごろを迎える
22日 オレンジ＆ITUトライアスロン蒲郡大会
30日 第1回みなとオアシス会議



55周年を迎えます。